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Venerdi 4 novembre presso l'Unione degli Industriali di Roma si sono riunite Fim Fiom 
Uilm Fismic unitamente al Coordinamento nazionale Rsu e Direzione Aziendale Avio per 
proseguire la discussione sulla piattaforma. 
 
Le parti hanno convenuto sulla metodologia di confronto per affrontare tutti i punti della 
piattaforma per realizzare un accordo in tempi brevi. 
 
Nella giornata odierna a seguito di quanto concordato in premessa, si è approfondito delle 
strategie aziendali. 
Si sono definiti compiti del Comitato strategico. 
Si è convenuto che sul tema dell'ambiente e sicurezza, gli incontri annuali vedranno la 
partecipazione di tutte le Rls dei vari siti. 
 
Sul tema dell'assistenza sanitaria si è registrata la disponibilità dell''azienda ad attuarla, sui 
tempi e sui contenuti le OOSS. hanno chiesto di quantificare la somma necessaria che 
l'azienda deve mettere a disposizione per l'avvio dell'assistenza sanitaria integrativa. 
 
La costituzione di tale istituto deve avvenire entro e non oltre i sei mesi dalla firma 
dell'accordo. I prossimi incontri sono previsti per giovedì 17 e mercoledì 23 novembre. 
 
Le Ooss ritengono importanti le disponibilità della azienda di uscire dalle affermazioni 
generiche e affrontare i singoli punti della piattaforma. 
 
Nei prossimi incontri verificheremo concretamente che il giudizio positivo della giornata 
odierna possa essere confermato. A tale riguardo dall'azienda ci attendiamo dal prossimo 
incontro le aperture necessarie sui punti cruciali della piattaforma a partire dalla quantità 
del salario. 
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